

令和5年8月15日(火)
四街道市 報道発表資料



さかよりたか せ
酒寄貴瀬さんが
四街道市長を表敬訪問しました
—2023全羅北道アジア太平洋
マスターズ大会で優勝—

令和5年5月12日(金)から20日(土)に、韓国で開催された「2023全羅北道アジア太平洋マスターズ大会」で、エアライフルとエアピストルの2種目で優勝した酒寄さんが、四街道市長を表敬訪問しました。

酒寄さんからは、大会の様子やライフル射撃競技の魅力等のお話をいただきました。



■ 日 時: 令和5年8月7日(月)15時15分～15時45分

■ 場 所: 四街道市役所新館3階 公室

■ 訪 問 者: 酒寄 貴瀬さん、吉野 浩一さん(千葉県ライフル射撃協会 理事長)

■市長コメント: 2023全羅北道アジア太平洋マスターズ大会において、2種目の優勝を勝ち取られたことに心から敬意を表します。

酒寄様の夢や希望を持って努力し続ける姿は、四街道市に元気と勇気を与えてくださいます。

酒寄様の益々のご活躍とライフル射撃が幅広い年代の方々に愛される生涯スポーツとしてご発展を遂げられることを願っております。

お問い合わせ先
教育部スポーツ青少年課
担当: 仲田
☎ 043-424-8926